



居組 IGUMI

No . 408
R 3. 11. 25
居組地区公民館

小雪

これから寒さが増してきます

冬に向かって、寒さが増してきます。周辺の山も色づいており、紅葉が増してまいりました。新型コロナも少し落ち着いたようですが、まだまだ安心はできません。これから、飲食等規制が緩和されつつあり、人の移動が多くなる季節です。またいつ、第6波が来るかわかりません。まだ未定ですが、GoTo トラベルも再開の話が出ています。県内では、トラベルキャンペーンが始まっています。今後も十分気をつけた行動が必要だと思えます。また、インフルエンザも猛威を振るう季節となっています。マスクの着用、手洗い等続けて実践していきましょう。



さて、先日年内最後の祝日「勤労感謝の日」が過ぎました。「勤労感謝の日」は、1948年に制定され、働いている人に感謝する日ではなく、「勤労をたつとび、生産を祝い、国民がたがいに感謝しあう日」という趣旨の日です。「勤労感謝の日」は新嘗祭(にいなめさい)という祭祀に由来しています。「新」は新穀、「嘗」は奉る、舌の上にのせて味をためすという意味で、「新嘗」はその年に収穫された新穀を神様に奉って恵みに感謝し、口にすることを表しています。新嘗祭の歴史は古く日本書紀にも記述があり、現在でも宮中をはじめ全国の神社で行われており、五穀豊穡を祈願する祈念祭と相対する重要な祭祀とされています。特に宮中では天皇陛下が自らお育てになった新穀を奉るとともにその新穀をお召し上がりになります。新嘗祭は、宮中恒例祭典の中で、最も重要なものとされ、新天皇が即位の礼の後、初めて営まれる大規模な新嘗祭を大嘗祭(だいじょうさい)といいます。この新嘗祭が今の「勤労感謝の日」に引き継がれています。



古来、日本人は命を支える食を大事にし、神聖なものとしてきました。そして、催事を通して天の恵みに感謝をささげてきました。現在は、農作物に限らずすべての生産を祝い、勤労をねぎらう「勤労感謝の日」になっていますが、その由来から、日本人が育んできた深い思いや感謝の念を感じることができます。いろいろな方々に感謝するのはもちろんですが、家族の間でも「ありがとう」「おつかれさま」と声をかけ、いたわり合う姿勢を忘れないようにしましょう。

居組地区文化祭開催

隔年で実施している居組地区文化祭作品展を11月13日(土)9時から14日(日)15時まで開催しました。各小中学生、認定こども園、普段から実施している手芸や切り絵、ポーセラーツなどの作品、また、それぞれ取り組んでいるグループや個人などの作品、いつも手入れをしている



盆栽などの出展があり、皆さんののおかげ様で素晴らしい文化祭となりました。感謝を申し上げます。来館者は、皆さん感心した様子で見入っていました。



また、いつもご協力をいただいているお茶席は、新型コロナの関係で今回は中止とさせていただきます。

今後も続けていければと思いますので、趣味等作品の製作に取り組んでいただければと思います。やってみたいことがあれば、ぜひお申し出ください。これからもよろしくお願いいたします。



町文化祭浜坂会場開催

町文化祭作品展浜坂会場が、11月6日(土)~8日(月)に浜坂多目的集会施設で開催されました。居組の方も出展されていて、賑やかな文化祭となりました。来館者は、素晴らしい作品に見入っていました。



また、今年度は11月3日(文化の日・水)に夢ホールで、浜坂、温泉で合同の舞台発表が開催されました。普段稽古に取り組んでいる多くの出演団体や個人があり、文化祭を盛り上げていました。リニューアルされた会場でもあり、来場者は皆さん満足の様子でした。



小中学生書作品展開催

11月6日(土)～17日(水)に先人記念館で、新温泉町小中学生書作品展入賞作品展が開催されました。これは、町内の各学校の入選作品を展示するもので、居組からは、最高の『教育長賞』に浜坂中学校1年西垣李夏さんの『**将来の夢**』、『入選』に浜坂西小学校4年稲津瑚々さんの『**花火大会**』、田邊瑞悠さんの『**星空**』が選ばれました。どれも素晴らしい作品でした。これからも頑張ってください。



ふれあいグランドゴルフ大会開催

例年開催されているスポーツクラブ21主催のふれあいグランドゴルフ大会が、10月30日(土)に32名参加で開催されました。初めて参加された方もいて、楽しんでプレイをしていました。今年は、クラブ員も一般の方も総合で順位を出しました。成績は以下のとおりです。(敬称略)



- ☆優勝 西垣日出樹 (32打)
- ☆2位 諸道由記夫 (34打)
- ☆3位 西崎昭夫 (39打)
- ☆4位 坪根正悟 (41打)
- ☆5位 小西敏子 (42打)

◎ホールインワン(10名)

西垣日出樹③、諸道由記夫②、坪根正悟
小西敏子、松下清人、西岡安雄、濱北八重子
田中幸枝、入江友人、西岡和男

結川津波対策工事着工

日本海津波対策事業として、結川の港橋から水門橋までの両岸の防潮堤嵩上げ工事の概要説明会が、

11月4日(木)に婦人の家で開催されました。質疑の中で重機を使うことによる振動で家屋に異常がでた場合どうなるのか質問がありましたが、異常が出た場合はすぐに新温泉土木事務所か現場事務所へ連絡してくださいとのことでした。業者は日興建設が請け負っています。説明会后、すぐに着工し、年度末までかかるようですので、事故がないよう十分に注意して通行してください。



クラシックパーク開催

11月28日(日)午後2時から居組地区公民館で「クラシックパーク」が開催されます。新温泉町のご支援によるもので、普段めったに触れることのない本物のジャズコンサートが、地元で開催されます。ヴァイオリンとピアノでのコンサートで、せつかくの素晴らしい機会です。大人も子供も、皆さんぜひお越しいただき、生の音楽に触れてみてください。



年末の交通事故防止運動

12月1日(水)～10日(金)まで『年末の交通事故防止運動』が実施されます。みんなで交通规则を守り、正しい交通マナーを習慣づけ、交通事故の防止に努めましょう。運動重点は次のとおりです。



1. 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
2. 高齢運転者等の安全運転意識の向上
3. 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶
4. 夕暮れ時と夜間の交通事故防止
5. 自転車の安全確保と交通规则遵守の徹底

12月の主な行事予定

- ◎6日(月)14:55～15:10 亀谷宅横
移動図書館車来所
- ◎6日(月)13:00～ 公民館
ポーセラーツ教室
- ◎11日(土)8:30～ 公民館
浜坂西子ども教室
- ◎20日(月)13:00～ 公民館
手芸教室
- ◎22日(水)10:00～ 公民館
きつずらんど(子育て支援)
- ◎毎週金曜日 公民館
いきいき百歳体操

居組の人口と世帯数

	前月比	1月1日比
男	219名(1名)	(△4名)
女	268名(0名)	(△10名)
合計	487名(1名)	(△14名)
世帯数	231世帯(1世帯)	(△7世帯)

※ △は減

【令和3年11月1日現在】